

# L'ascension de Gourdon : la course pédestre qui monte

La course reliant Pont-du-Loup au nid d'aigle de la Côte d'Azur fêtait hier ses 20 ans. Une magnifique journée ensoleillée dans le grand pré rehaussée par la gourmande fête paysanne

En pleine force de l'âge, l'événement ne s'est jamais aussi bien porté ! Vingt ans déjà que la passion de la course à pied a contaminé les sommets du village de Gourdon, l'un des plus beaux de France. Hommes, femmes et même enfants – avec la Piccola, boucle de 1,5 km sur le grand pré – se sont élancés hier matin avec vigueur pour une vertigineuse ascension de 12,5 km au départ de Pont-du-Loup. Les conditions étaient optimales : un ciel au beau fixe et une température relativement douce, mais sans excès grâce à une légère brise...

## Plus de 250 participants

Les partenaires, dont Nice-Matin, les organisateurs – les communes de Gourdon, Bar-sur-Loup, Opio et l'athlétique Philippiques CBI, managés par le président Antoine Cau, étaient aux anges. Tout comme les 250 participants. Une belle course, néanmoins exigeante pour les débutants. Les 20 premiers sont arrivés frais comme des gardons à Gourdon en moins d'une heure. Suivis de près par le maire Eric Mêle en personne, avec un joli temps de 1h 10mn 05". D'autre, en revanche, n'ont pas caché leur fatigue comme son homologue du Bar-sur-Loup Richard Ribéro. Lequel en plaisantant disait au speaker du jour, l'adjoit aux sports de Grasse : « *Lan prochain, merci de changer les dossards pour différencier ceux qui participent à l'épreuve de marche des autres coureurs... Parce que tout le monde croit que je marchais !* »

THOMAS DEVBOT



Après les grands qui s'élançaient dès 10 h du bas des gorges du Loup pour une ascension fulgurante, le coup d'envoi pour les enfants était donné à midi depuis le grand pré de Gourdon.

(photos Xavier Despillat)



## Le podium



Une fois n'est pas coutume, chez les hommes, ce pas tralien Lorenzo Trinchieri qui a remporté l'épreuve, mais bien le triathlète Laurent Dodet (au centre de la photo ci-dessus avec les 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>) en seulement 50 mn. Il accumule les belles perf' puisqu'il avait déjà fini 2<sup>e</sup> à la dernière Ronde des collines niçoises. Derrière lui, à 11 secondes, Christian Langilet suivi du Grassois Loïc Frany. 8<sup>e</sup> au général (!), Céline Bousrez décroche le titre féminin en seulement 55'39".